- 315. Ныне живущие герои Курской битвы [Текст] // Курская правда. 2013.-26 февр. С. 1, 3.
- 316. Помним, любим, гордимся [Текст] // Гор. известия. 2013. 28 февр. С. 3.

Списки жителей г. Курска – участников Курской битвы.

- 317. Герасименко, З. Дмитриевцы герои Курской битвы [Текст] / З. Герасименко // Курская правда. 2018. 17 июля. С. З.
- 318. Белунова, А. В огне отстоявшие нашу землю [Текст] / А. Белунова // Курская правда. 2018. 23 авг. ; http://www.kpravda.ru/article/70yearvictory/047958/ (28.08.2018)

Об участниках Курской битвы: **С.** Д. **Карпинском, Е.** Д. **Царевой, Н. Н.** Глотове, **Н.** Г. Звягинцеве.

ПЕРСОНАЛИИ

319. Глазкова, Н. Далекая и близкая Огненная Дуга [Текст] / Н. Глазкова // Курск. – 2012. – 22 авг. (№ 34). – С. 24 : ил.

О пропавших без вести участниках Курской битвы **М. Лебедеве** и **Ф. Мякишеве** и восстановленных сведениях о них.

320. Согачев, В. Поклонимся и мертвым, и живым [Текст] / В. Согачев // Курская правда. — 2014. — 14 авг. — С. 13 : фот.

Об участниках Курск. битвы **Н. Д. Космалюке, В. П. Апухтине, И. Д. Морозове, А. И. Погибелевой.**

321. Согачев, В. В сердцах навеки Курская дуга [Текст] / В. Согачев // Курская правда. — 2015. - 20 авг. — С. $5: \phi$ от.

Об участниках Курской битвы суджанцах супругах **Н. К. и К. В. Фурсовых** и **А. А. Кочетовой** из Октябр. p-на.

322. В сердцах навеки Курская дуга [Текст] / подгот. В. Согачев // Курская правда. — 2017. - 22 авг. — С. 3: фот.

Об участниках Курской битвы, Герое Советского Союза **Ломакине А. М., Сазонове А. Л., Морозове И. Д.**